

Depardieu a encore des projets d'achat

Mardi soir, Gérard Depardieu a visité les bâtiments d'Ideta, à la rue Saint-Jacques.

Ils seront prochainement à vendre...

● **Géry EYKERMAN**

Inutile de tirer de plans sur la comète, mais l'intérêt, l'appétit diront certains, de Gérard Depardieu pour Tournai demeure aiguë.

Mardi soir, il a souhaité visiter les bâtiments actuellement occupés par la société Ideta, un vaste hôtel de maître néoclassique du début du XIX^e, précédé d'une cour et d'un grand porche.

Cet ensemble sera prochainement à vendre lorsque l'agence Ideta l'aura quitté pour s'installer dans ses nouveaux. Dans le contrat de partenariat public-privé qui a été établi, la société Dherte doit construire puis rétrocéder les nouveaux bâtiments, mais aussi acquérir les anciennes implantations d'Ideta, dont la plus importante est précisément cet hôtel de maître.

Un petit air de Cherche-Midi ?

C'est ainsi que la société Cogimmo, avec laquelle Gérard Depardieu est en affaires, a sollicité une visite pour son partenaire et client. Selon un témoin privilégié, la visite « un peu folklorique » s'est déroulée en toute décontraction, sans que l'on puisse jauger le degré d'intérêt du célèbre néo-néchin. Mais chacun reconnaît que Gérard Depardieu n'est pas comédien pour rien. Manifestement, il continue à se faire l'œil sur ce qui est ou devrait être disponible à Tournai dans des délais assez rapprochés.

On ne peut s'empêcher d'imaginer le lustre qu'il pourrait donner à un tel bien qui n'est pas sans rappeler, toutes proportions gardées, son fameux hôtel particulier de la rue du Cherche-Midi à Paris.

« C'est un peu dans cet esprit que j'ai suggéré à Gérard Depardieu de voir cet immeuble. C'est évidemment plus petit qu'à Paris, je dirais 400 m² ici alors qu'à Paris, c'est

1 800 m², mais il est toujours à la recherche aussi d'un lieu pour ouvrir un restaurant de qualité et/ou d'un espace qu'il pourrait consacrer à la culture. »

« Chaque fois que je le rencontre, la question revient : " Est-ce qu'il y a quelque chose à vendre sur Tour-

nai ? " Donc, à deux ou trois reprises déjà, je lui ai fait visiter des bâtiments. Avantage de celui-ci, il est doté d'un parking de 25 places à l'arrière, sans parler de la cour avant... Mais je le précise, il ne m'a pas rappelé ce matin pour me dire " j'achète " », n'est-ce pas... »

« Il se plaît à Estaimpuis »

Pour l'instant, Gérard Depardieu n'est encore propriétaire que de deux immeubles dans la région : la fameuse maison « white cloud » de Néchin et l'espace Pic Puces au pied de la cathédrale à Tournai. Mais il n'en restera pas là, c'est une quasi-certitude. « Il se plaît bien à Estaimpuis, je le sais. Mais je ne désespère pas de le faire emménager à Tournai », dit Frédéric Cambier, sur le ton de la boutade.

On ajoutera qu'à son habitude, Gérard Depardieu s'est prêté au jeu des photos et des autographes avec les uns et les autres. ■



Gérard Depardieu poursuit ses visites tournaisiennes et en profite pour voir son ami le bourgmestre Daniel Senesael.

Une troisième société à Néchin

Après la Holding 2712 et Cyran'R, Gérard Depardieu vient de créer une troisième société en Belgique. C'est le journal L'Écho qui a révélé l'information dans son édition de jeudi. Le quotidien économique explique que Gégé a choisi la dénomination « Lille 50 » pour cette nouvelle SPRL.

Le 21 février, l'acteur français est passé devant le no-

taire Henry d'Estaimbourg pour porter cette nouvelle société sur les fonts baptismaux. « Lille 50 » sera dotée d'un capital de 20 000 €. Son objet social est quant à lui un peu vague. La nouvelle SPRL servira à l'acquisition et à la vente d'immeubles, à la gestion et l'administration de sociétés en passant par la recherche de capitaux.

Tout comme la Holding



2712, Depardieu a choisi Néchin pour établir le siège social de la nouvelle société. ■

D.Vdb.